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瑞安拥堵路口可否建天桥或地下通道
实施难度有点大，目前暂无规划

■见习记者 江达富 王雪婷

网友说，建设天桥既满足

了市民的出行需求，也在一定

程度上提升了城市的档次，体

现了人性化的一面，随之随意

横穿马路的不文明行为会大大

减少。

作为瑞祥新区和安阳新区

的唯一交通主干道——罗阳大道

的主要路口，由于空间跨度大，

有市民建议建设地下通道。

在 我 市 的 一 个 社 区 论 坛

上，有网友提出：建议市政府

在万松路人民医院地段、虹桥

路与解放路路口、虹桥路与沿

江东路路口、瑞祥大道与瑞光

大道路口、万松路与罗阳大道

路口、瑞祥大道与罗阳大道路

口修建人行天桥。行人、非机

动车从桥上走，以此实现行

人、非机动车和机动车分流，

减少交通拥堵。

大 部 分 网 友 跟 帖 表 示 赞

同。其中在万松路人民医院

段、虹桥路与解放路路口建设

天桥的呼声最高。

路过万松路人民医院地段

的市民都知道，常年以来，该

地段无论是车流量还是人流量

都非常大。即使经过多次整

改，但鉴于客观因素，拥堵现

状并未实际改变，存在不少安

全隐患。

作 为 瑞 城 最 繁 华 的 商 业

街，虹桥路其路面拥堵状况一

直被市民所诟病。网友建议在

虹桥路与解放路路口建设天

桥，把行人、非机动车和机动

车分开。

不过也有不少市民提出反

对意见，“虹桥路太窄，建桥

有难度”，“人行天桥造价太

高”。

网友建议:在拥堵路段建设天桥或地下通道

瑞祥大道瑞光路口的车流 (孙凛/摄)

瑞安需不需要造天桥来缓解目前市区的交通拥

堵现状？这个问题近几年来一直为广大市民所关

注。近日，该问题成为《瑞安议事厅》热点。“2015年

瑞安市区拥挤路段是否有建造天桥的计划？”（问题

编号：16496）对此，记者收集了市民、网友的一些建

议和意见。
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部门回应：暂无建设天桥规划

编号 16924：飞云到瑞安

总共两路公交车，7 路和 A3，但

是 都 没 有 经 过 瑞 安 市 人 民 医

院，能否修改路线，在中途经过

瑞安市人民医院？因为每天坐

公交车到医院的人非常多，坐 7

路，几乎整车的乘客都是在虹

桥头那站下的，谢谢！

市交通运输局回复：公交运

营线路的设定是方便沿线及周

边居民出行，公交车辆不可能全

部实现“门对门”服务，乘坐公交

车中途换乘是一种普遍的选择

方法，而且 7 路公交车的“虹桥

头”站或“学前”站距离瑞安市人

民医院已经很近，目前没有调整

该线路走向的规划，请理解。

（记者 项武龙 整理）

A3、7公交车能否设瑞医站点
编号 16635：本人现户口

在乡下，属农业户口，家里有父

母、兄弟两位以及一位姐姐，共

5 人。乡下只有一间房，现在

打算将兄弟分出，独立成户，是

否可以办理？

市公安局回复：户口登记

以户为单位。共同居住生活在

同一住址、同一成套合法固定住

所内的常住人口，立为一户。根

据你的情况，不符合立户、分户

的条件，不能办理分户手续。

只有一间房户口可拆分吗

针对问题“人行天桥离瑞

安有多远？”（编号 16412），

市治堵办回复：2015 治堵工

作实施方案已经上报市政府，

关 于 2015 年 的 天 桥 建 设 计

划，建设主体单位落实市市政

园林局，具体计划要等人大会

议以后，出台 2015 年治堵实

施方案才能确定。

而对于网友“期待瑞安建

设天桥来缓解交通压力”（编

号 16496） 的建议，市政园林

局则回复：建设人行天桥需要

综合考虑人行道、地下水位、

地下管线、城市景观、施工期

间对交通及附近建筑物等技

术、经济效益方面的影响，目

前我市还没有人行天桥的项目

规划。

市市政园林局副局长王志

波表示，市政园林局和其他相

关部门已对上述网友提及的路

段做过考察。但由于客观条件

限制，大部分路段在原有路面

基础设施上已经无法再另行建

设天桥。

有市民建议可否在人民医

院等路段建设简易天桥，仅限

行人通行。王志波告诉记者，

由于人流量、车流量太大，施

工期间必然会对周边交通造成

巨大影响。另外由于瑞安道路

交通工具成分复杂，简易天桥

建成后是否对所处路段交通起

到积极作用，还有待商榷。

“现在对于建设天桥还是

地下通道，我们既要尊重各方

建议，又要统一规划。”针对

即将出台的市治堵办 2015 年

治堵实施方案 （需人大会议通

过），王志波说：“如果该方案

里有建设人行天桥的规划，会

第一时间告知市民。”


